

Cuba y China constatan sus estrechos lazos



**Ambas partes manifestaron satisfacción por el excelente estado de las relaciones.
Foto: parlamentocubano.gob.cu**

La Habana, 21 mar (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba (Parlamento), Esteban Lazo Hernández sostuvo un fraternal encuentro en el Capitolio Nacional con Ma Hui, Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de la República Popular China en la nación caribeña.

El sitio web del legislativo refiere que, en la cita ocurrida la víspera, el también presidente del Consejo de Estado ratificó que Cuba se honra de haber sido el primer país del hemisferio occidental que reconoció en 1960 al Gobierno de China como su único representante legítimo.

“Desde entonces, los excelentes vínculos bilaterales entre las dos naciones han alcanzado su plena madurez, especialmente con los renovados consensos acordados entre sus máximos dirigentes, Miguel Díaz-Canel, presidente de la República, y su homólogo Xi Jinping, quienes le conceden una alta prioridad al desarrollo integral de dichas relaciones”, aseguró Lazo Hernández.

Además, resaltó la entrañable amistad que une a los pueblos, Partidos, Parlamentos y Gobiernos de ambas naciones, con importantes coincidencias en temas de la agenda internacional y apoyo recíproco

en foros multilaterales.

Al mismo tiempo, calificó de sólidos y estrechos los vínculos interparlamentarios, los cuales se han consolidado con recientes intercambios virtuales, como los sostenidos con su entonces homólogo chino, Li Zhanshu, en 2021; por Ana María Mari Machado, vicepresidenta de la Asamblea Nacional, con su par, Wang Chen, en 2022; y entre los titulares de las comisiones de Relaciones Internacionales en los años 2022 y 2023.

El alto dirigente cubano significó que, ni en los tiempos de la COVID-19 las dos Asambleas Nacionales dejaron de fortalecer sus relaciones; sino que se fortalecieron.

Al respecto, propuso continuar estrechando los intercambios entre los dos grupos parlamentarios de amistad, comisiones y otras áreas del legislativo cubano.

Aprovechó la ocasión para agradecer las muestras de solidaridad de la nación asiática en los momentos más difíciles, incluida la ayuda y donaciones ofrecidas durante la COVID-19, ante el paso de fenómenos naturales o accidentes ocurridos en diferentes provincias cubanas.

Asimismo, reconoció la labor de Ma Hui en su papel de embajador, que ha incidido en el estrechamiento de sus relaciones bilaterales.

Por su parte, el diplomático confirmó que su país siempre ha apoyado a Cuba, y lo seguirá haciendo, para profundizar la amistad entrañable, desarrollar la cooperación de beneficio mutuo y ganancias compartidas, y como socio en la actualización de su modelo de desarrollo económico y social, y para superar sus dificultades actuales.

Igualmente, patentizó el rechazo a la injerencia extranjera en los asuntos internos de Cuba, su apoyo firme al levantamiento del bloqueo impuesto por el Gobierno estadounidense y el rechazo a la inclusión de Cuba en la lista de supuestos países patrocinadores del terrorismo.

Ma Hui dio a conocer los aspectos informativos más trascendentes de las Dos Sesiones, reuniones de los dos órganos legislativos más importantes de su país: la Conferencia Consultiva Política del Pueblo Chino y la Asamblea Popular Nacional, celebradas a inicio del presente mes.

En el intercambio estuvieron presentes, además, otros funcionarios de la Embajada china en La Habana; mientras que por la parte cubana participaron Jesús Rafael Mora, director de Relaciones Internacionales de la Asamblea Nacional; y Zailin Gaulhiac Moráquez y Sisay Caridad Poulout, funcionarias de esta Dirección de las Oficinas Auxiliares del órgano supremo del poder del Estado. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/350263-cuba-y-china-constatan-sus-estrechos-lazos>



Radio Habana Cuba